



Beachtung der Parkordnung!

Liebe Gartenfreunde,

wie wir leider feststellen müssen, stehen in letzter Zeit wieder öfter Parzelleninhaber, zudem an den gut besuchten Sommerwochenenden, nicht auf ihren nummerierten Parkplätzen, sondern blockieren den Seitenstreifen für die Zweitwagenbesitzer.

Es ist den anderen Mitgliedern gegenüber nicht fair und außerdem recht egoistisch, wenn der eigene Parkplatz leer steht oder für eventuellen Besuch freigehalten wird.

Wir bitten daher alle Parzelleninhaber um unbedingte Einhaltung unserer Gartenordnung Punkt 5 „Ordnung und Sicherheit“ sowie um dringende Beachtung der Fahr- und Parkordnung im Anhang 03. Vielen Dank!

Der Vorstand